Martín L. MANGAS



Especialista y asesor tributario de empresas PyMES. Es investigador-docente desde 2005 en la Universidad Nacional de General Sarmiento dictando para las carreras de Administración Pública, Administración de Empresas y Economía Política las asignaturas "Gestión Presupuestaria y Finanzas Públicas", "Régimen Tributario" y "Finanzas Públicas".

Desde 2015 es docente en la maestría de Derechos Humanos de la Universidad Nacional de Lanús y ha dictado clases de formación continua (diplomaturas y cursos de formación profesional) sobre administración financiera gubernamental y política fiscal en las Universidades Nacionales de Tierra del Fuego, San Martín y Quilmes. Además, desarrollo actividades de consultoria y formación para la Unión Europea, la Jefatura de Gabinete de Ministros, los ministerios de Economía, Interior y Desarrollo Social de la Nación, la Legislatura de la provincia de Buenos Aires, el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de Tierra del Fuego, la Central de Trabajadores Argentinos, la Asociación de Docentes e Investigadores Universitarios de Córdoba y una veintena de municipios, entre otros.

Entre 2006 y 2012 se desempeñó como Secretario de Administración de la Universidad Nacional de General Sarmiento. Fue Coordinador del Departamento de Contabilidad y Presupuesto de la Jefatura de Gabinete del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires entre 2005 y 2006, y previamente, entre 2002 y 2004, fue Secretario Administrativo del Bloque de Diputados Nacionales del Partido Socialista en la Cámara de Diputados de la Nación.

Es coautor de nueve libros y más de cuarenta ponencias presentadas en revistas científicas y/o congresos internacionales y nacionales. Ha sido expositor y conferencista en congresos, simposios y jornadas nacionales e internacionales. Ha recibido una mención especial del Consejo de Decanos de Ciencias Económicas de Universidades Nacionales. Es evaluador y revisor de la Revista Iberoamericana de Estudios Municipales del Instituto Chileno de Estudios Municipales. Además publica regularmente artículos de opinión en el diario Página 12 y es columnista en la radio FM La Uni.